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Toniazzo polemico sul bilancio
dice: «Andrò alla Corte dei Conti»
■ L’ultima  seduta del consiglio comunale di
Zumaglia è iniziata con un momento di rifles-
sione seguito da un minuto di raccoglimento e
silenzio sulla guerra in Ucraina proposti ed in-
trodotti dal sindaco Edoardo De Faveri e condi-
visi da tutto il consiglio. Dopo il primo punto
sulla surroga del consigliere di minoranza di-
missionario e l’approvazione dei verbali della
seduta precedente si è entrati nel clou del con-
siglio con l’approvazione delle aliquote Imu e
dell’addizionale Irpef per l’anno in corso. «A
fronte del difficile periodo che stiamo attraver-
sando» ha detto il sindaco Edoardo De Faveri
«noi riteniamo di non dover gravare ulterior-
mente sulle famiglie con l’aumento delle ali-
quote e così confermiamo quelle dell’anno
precedente». La proposta è stata accolta da tutto
il consiglio con voto favorevole anche della mi-
noranza. 
Si è poi passati anche all’approvazione del Do-
cumento Unico di Programmazione semplificato

(Dups 2022/2024) introdotto dal sindaco e ulte-
riormente commentato dall’assessore Valeria
Celli e dal vicesindaco Alberto Corbetta. Il sin-
daco ha illustrato diverse aree d’intervento su
cui l’amministrazione punta l’attenzione, men-
tre l’assessore Celli ha evidenziato come Zuma-
glia risenta di un significativo calo demografico
e di un invecchiamento della popolazione, men-
tre il vice sindaco Corbetta ha rimarcato come
sia necessario essere più attrattivi nel far si che
ci siano dei nuovi insediamenti di famiglie a Zu-
maglia anche attraverso la richiesta di finanzia-
menti per nuovi investimenti e cercando di
contare su un personale degli uffici comunali
che sia preparato e in pianta stabile. Voto con-
trario della minoranza su tale punto. 
Il capogruppo Iuri Toniazzo ha puntato il dito
su un Dups che lui ha definito “fantasioso” con
lo stanziamento di grosse cifre per obiettivi di
cui neanche l’ufficio tecnico era al corrente. A
cominciare da 500mila euro per la riqualifica-

zione del Brich di Zumaglia che peraltro non ap-
partiene neanche al Comune. Lo stesso dicasi
per il “laghetto azzurro” che non è di proprietà
comunale. «I sogni vanno bene solo se sono sup-
portati da adeguati progetti» ha detto «altrimenti
sono solo fantasia da gioco del monopoli. Sa-
rebbe stato meglio» ha aggiunto Toniazzo «che
il sindaco avesse relazionato al consiglio sul suo
incontro per il progetto dei Borghi su cui altri
Comuni si stanno attivando». Toniazzo ha poi
espresso la sua forte preoccupazione per la nota
di dimissioni del neo assunto economo entrato
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in servizio il primo dicembre dello scorso anno,
così come per la dipendente dell’ufficio ana-
grafe e stato civile che lascerà il Comune proba-
bilmente a maggio. Toniazzo ha rimarcato che
occorre incentivare il personale preparato a re-
stare investendo sulla sua ulteriore formazione.
Sindaco e vice hanno replicato che è stato fatto
ogni sforzo per trattenere il personale dipen-
dente e in merito al Dups hanno rimarcato che
l’amministrazione ha tutto il diritto di prevedere
degli stanziamenti per obiettivi su cui iniziare
poi a progettare. In merito poi all’ultimo punto
all’ordine del giorno, che riguardava l’approva-
zione del bilancio di previsione 2022/2024 To-
niazzo è stato ancor più categorico.: «Come
minoranza non partecipiamo alla votazione di
questo punto. Si tratta di un bilancio di previ-
sione ingessato, con molte criticità, che manca
di adeguate strategie e riteniamo insufficienti gli
stanziamenti per aree che richiederebbero assai
più attenzione». Non soddisfatto dei chiari-
menti del sindaco sui diversi punti, infine To-
niazzo ha dichiarato «Stante le criticità,
irregolarità e anomalie di tale bilancio porrò in
essere un atto di denuncia in merito ad esso alla
Procura della Corte dei Conti di Torino compe-
tente per territorio».
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Il capogruppo
di minoranza
Iuri Toniazzo

■ Dopo quelli
dell’asilo nido,
rientrati un mese
fa, anche i bimbi
della scuola ma-
terna di Ponde-
rano ieri  sono
ritornati nei lo-
cali della strut-
tura, dopo che si
sono conclusi i
lavori di riquali-
ficazione neces-
sari a garantire
sanificazione e
sicurezza. 
«Così come per i

locali dell’asilo anche in quelli della
materna sono stati rifatti completa-
mente i pavimenti di cui è stato cali-
brato il livello del sottofondo» spiega
il sindaco Roberto Locca. 
«È stato riqualificato il sistema di ri-
scaldamento ed anche naturalmente
l’impianto elettrico, abbiamo sosti-
tuito i serramenti e ritinteggiate le
pareti. Superfluo dire che, a tutto
questo, si aggiunge una pulizia di
tutti i locali condotta molto a fondo
e ringrazio, in modo particolare, il
cantoniere per l’impegno da lui mo-
strato in questa tornata di lavori. A
breve» anticipa il sindaco «inizie-
ranno anche i lavori di tinteggiatura
del palazzo comunale, la cui facciata
mostra delle criticità che potrebbero
causare dei problemi di sicurezza.
Sono inoltre iniziati, da una decina
di giorni, i lavori di bonifica della
così detta “palude” del campo spor-
tivo. Diversi anni fa, in quell’area, si
fece uno sbancamento per poter rea-
lizzare un parcheggio, ma a fronte di
una verifica per iniziare i lavori, il
terreno rivelò la presenza di una
“moia” cioè una zona con infiltra-
zioni d’acqua e quindi del parcheggio
non si fece più nulla. Era però co-
munque necessario» conclude il sin-
daco «mettere mano a un
risanamento idraulico per poter far sì
che l’acqua venisse adeguatamente
convogliata nella roggia».

MARIA TERESA PRATO

PONDERANO

Materna, lavori terminati
Ieri i bambini hanno potuto fare ritorno nelle loro aule dopo il risanamento dei locali
Presto inizierà la tinteggiatura del municipio e l’intervento alla palude del campo sportivo

Il sindaco
Roberto Locca

RONCO

Il protocollo
con Rete Museale
Il Comune di Ronco ha approvato il
protocollo d’intesa “Rete Museale
Biellese 2022” stipulato con l’Asso-
ciazione  per l’Ecomuseo Valle Elvo e
Serra attraverso il quale viene rinno-
vata la valorizzazione dei siti mu-
seali anche per l’anno in corso e di
conseguenza anche quello dell’Eco-
museo della Terracotta di Ronco.
All’interno di tale protocollo d’intesa
il Comune contribuisce al cofinanzia-
mento del progetto di coinvolgimento
dell’Ecomuseo con la somma di 1.800
euro.

RONCO

Percepisce il reddito,
lavorerà in biblioteca
A Ronco prosegue con successo il
progetto Puc (Progetto Utile per la
collettività) che aveva già visto coin-
volto positivamente un percettore di
reddito di cittadinanza. Lo stesso sog-
getto ha fatto richiesta di essere coin-
volto in un nuovo progetto.
L’amministrazione comunale ha ap-
provato la richiesta e sarà assegnato
all’interno del settore cultura con un
incarico nella nuova sede della bi-
blioteca comunale, collaborando alla
sua attività nelle seguenti mansioni:
apertura e chiusura negli orari con-
cordati;registrazione prestiti e resti-
tuzioni dei libri; aggiornamento
archivio utenti; manutenzione archi-
vio informatico; collocazione dei vo-
lumi negli scaffali; riordino della
biblioteca dopo l’utilizzo.

SANDIGLIANO

Psicologo on line,
incontro per la scuola
L’istituto Comprensivo di Candelo
Sandigliano invita le famiglie e i do-
centi a una serata Libroforum il 29
marzo, alle 21, sulla piattaforma Go-
ToMeeting con lo psicologo, psicote-
rapeuta, docente universitario e
presidente della fondazione Mino-
tauro Matteo Lancini. Il tema dell’in-
contro on line è “L’età tradita
guardare e vedere i giovani di oggi”.
Link di accesso alla serata https://glo-
bal.gotomeeting.com/join/869415829 

PONDERANO, DAGLI ALPINI E ANGSA

Nei giorni scorsi il capogruppo degli alpini ponderanesi Ferdinando Rossini, insieme ad alcuni soci e alla
presidente di Angsa Biella Daniela Oioli, si sono recati presso la sede della Panetteria Patti di Ponderano,
per consegnare ad Andrea contitolare del panificio un Crest con il simbolo degli Alpini, come segno di ri-
conoscenza per la collaborazione, che ormai va avanti da tempo. Il Panificio Patti, infatti, da dieci anni, nel
periodo natalizio, dona agli alpini di Ponderano i torcetti che vanno a comporre il pacco natalizio, che tutti
gli anni il gruppo di Ponderano confeziona e vende a favore di Angsa Biella e “La Casa per l’ Autismo” di
Candelo.

Un Crest donato alla Panetteria Patti

GLI AIUTI PER L’UCRAINA
Il Comune di Ponderano è vicino a tutte le vittime
di questa folle e tragica guerra che la Russia sta
conducendo in Ucraina. Tramite conto corrente
postale (n. 347013) , donazioni online o bonifici
bancari (causale "Europa/Ucraina) è possibile for-
nire un aiuto concreto ai cittadini ucraini
tramite:Banca Popolare Etica: IT24 C050 1803
2000 0001 3331 111; Banca Intesa Sanpaolo: IT66
W030 6909 6061 0000 0012 474; Banco Posta:
IT91 P076 0103 2000 0000 0347 013; UniCredit:
IT 88 U 02008 05206 000011063119.
Chi preferisce può fare anche riferimento diretta-
mente alla parrocchia. L’amministrazione comu-
nale ricorda anche che per informazioni
sull’accoglienza dei rifugiati è possibile contattare
l’assessore Ezio Conti tutti i mercoledì dalle 10 alle
11 presso il Comune.

Ponderano, dove versare

RACCOLTA CIBO E FARMACI
L’AS Ronco Biellese e l’ASD Fulgor Valdengo,
come altre associazioni biellesi, hanno aderito al
progetto di raccolta aiuti per l’Ucraina organiz-
zato dall’associazione Auser di Cossato. Con
l’aiuto dei volontari hanno allestito un punto di
raccolta presso la loro sede, nell’area sportiva Giu-
seppe Angelico di Ronco, nei giorni: lunedì, mar-
tedì, mercoledì e giovedì dalle 15 alle 17 e il
sabato dalle 10 alle 12. Viene raccolto cibo a lungo
conservazione: pasta , riso, orzo zucchero, cibo in
scatola, merendine e biscotti, marmellata e cibo
per la prima infanzia. Il tutto purché non sia in
contenitori di vetro. Materiale sanitario: bende,
cerotti, disinfettanti, siringhe di diverse dimen-
sioni, farmaci emostatici, cotone idrofilo. Mate-
riale per l’igiene personale: saponette, guanti in
lattice, detersivi per l’igiene della casa, pannolini.

Ronco per l’Ucraina
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